

AULA MAGNA
" LES IX RENCONTRES DE DANZA MALAGA "

Malaga. La Diputación de Malaga a inauguré l'exposition «El Movimiento de lo Magico» de Frank Lauder, composée de 15 images de photos de grand format et de biographies des artistes de la danse dans le IXe Encuentro Danza Malaga.

AULA MAGNA - Vendredi 14 Novembre 2008 - El Periódico Universitario, Bea Lopez - Séville

L'exposition restera exposée au public jusqu'au 10 Décembre dans les galeries du Centro Civico (Avenida de Los Guindos, 48), du lundi au samedi de 10.30 heures à 13.30 heures et de 17h00 à 21h00 heures.

Passionné des arts de la scène depuis l'enfance, c'est par un regard unique de la danse représentant une dynamique propres aux images. Lauder dépeint des personnages tels que José Martinez, premier danseur du Ballet de l'Opéra de Paris et Prix National de Danse, Maria Pages, Prix National de Chorégraphie, et Mercedes Ruiz, grande révélation.

À sa 9ème édition, Encuentros Danza Malaga présentera plusieurs chorégraphes émergents avec de premières en Espagne, comme Esther Aumatell (Nantes), Mauro Astolfi (Rome) et Jean-Claude Carles (Lyon).

Le programme comprend également des ateliers de danse, des expositions de photos, de spectacles, de conférences et des vidéo-danse.

Les représentations sont prévues dans diverses points de la ville de Malaga (Centre d'Art Contemporain, Conservatoire Supérieur de Danse et Centre Civico), ainsi qu'au Théâtre Municipal Vicente Espinel de Ronda.